

Fecha: 28-05-2025
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl. : Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: **Marcel calcula que exceso de licencias médicas solo en el gobierno central llega a US\$300 millones**

Pág. : 12
 Cm2: 199,9

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Marcel calcula que exceso de licencias médicas solo en el gobierno central llega a US\$300 millones

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, entregó una estimación -en recursos- respecto al exceso de licencias médicas que se conoció tras un informe de Contraloría General de la República. Según dijo el titular de Hacienda, solo en el gobierno central el monto llega aproximadamente a US\$300 millones.

Recordemos que, según reveló el ente contralor, más de 25 mil funcionarios salieron del país mientras estaban con el permiso médico. Además, otros 250 funcionarios públicos de salud atendieron partos en clínicas estando con licencia. Esto fue calificado por Marcel como "un abuso".

“El informe de la Contraloría nos parece muy oportuno y necesario para mostrar, de manera divida, situaciones de abuso de licencias. Con la información de la Contraloría obviamente

son del sector público, pero también hay un tema más general de excesos ligados a las licencias médicas que también trascienden al sector privado”, dijo el secretario de Estado.

Agregando

“este es un tema que no se descubrió con el informe de la Contraloría, este permitió que llegara más a la opinión pública, pero como gobierno y como Ministerio de Hacienda en particular venímos trabajando en esto desde hace un año y medio, desde que empezamos a ver las cifras de exceso de licencia en la comparación con la situación previa a la pandemia, exceso que lo estimamos en alrededor de 10 días hábiles, 10 días al año, en promedio para el gobierno central”.

“Recordemos que el informe de Contraloría también abarca las municipalidades, pero nosotros, lo que llamamos es el seguimiento gel



gobierno central. Esos 10 días hábiles, si lo traducimos en funcionarios (de) jornada completa, equivalen más o menos a 35 mil funcionarios y si lo calculamos en recursos, es equivalente más o menos a US\$300 millones. Son cifras importantes”, precisó.

Por último, la autoridad sostuvo que

“de esas situaciones de potenciales abusos de licencia, el caso de gente con licencia que viaja durante el tiempo que está haciendo uso de

licencia es un caso particularmente dramático, pero tenemos otros”.

“Tenemos también personas que, aunque no viajan, desarrollan actividades económicas paralelas durante los períodos en que están con licencia o simplemente demandan licencia y las consiguen, porque alguien se las tiene que dar, cierto, sin tener una condición de salud que realmente lo amerite”, cerró.